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週　  報

■本日の例会 各委員長退任の挨拶

■次回例会予定 17日(火)　年度最終例会

　　 　　　　　　　　  24日(火)　休会(定款第5条第1節)

■ロータリー財団寄付
　　　 三井田　賢一君
■米山奨学会寄付
　　　 三井田　賢一君

■会長退任挨拶
　　　　　 三井田　賢一君

◎第一回童謡・唱歌コンクールで一位と知事賞を獲得
その時の「月の砂漠」
をクラブにて熱唱

■今月のピアニスト
　永井　美加さん

■６月夫人・本人誕生日石橋君・竹内君

　本日の会長の日は、最終例会となってしまいまし

た。此処におきまして、会長の退任の挨拶を述べさ

せて頂きたいと思います。正に、一年前の6月に新、

旧の会長、幹事の引継ぎ式が行われました。そして、

今月又新旧の会長、幹事の引継ぎ式があります。

あっと言う間の一年でした。

　昨年の6月に新委員長さんとの引継ぎがあり、新年

度が発足致しました。7月の第1回例会では、会長挨

拶、そして年度目標を宣言させて頂きました。

『ロータリーを磨こう、そして一歩向上しよう！』

をクラブテーマとして、そして、①明るく、楽しく、

朗らかな例会②会員相互の親睦③会員増強④出席率

100％を目指そう 以上のクラブ目標を目指して一年

間を楽しく行ってまいりましたが、しかし、会員増

強、出席率100％は残念ながら達成いたしませんでした。

　7月には、新役員さんのご挨拶、予算案の承認、

28日には家族例会の(暑気払い)がありました。

　8月は、『会員増強、及び拡大月間』でした。21日

ガバナー公式訪問、翌週(29日)にはガバナーを囲ん

で6RC合同懇親会が行なわれました。(ロータリーは

分かち合いの心)RIのテーマがガバナーより公表され

ました。

　9月は、『新世代の月間』でした。18日には観音山、

慈眼院にて、月見例会を行いました。橋爪会員には、

大変お世話になりました。

　10月は、『職業奉仕月間(米山月間)』でした。14日

に沼田にて地区大会がありました。役員の皆様有難

う御座いました。23日職場訪問でした。八幡町に有

ります、高崎市の60％の水道水を提供する若田浄水

所を訪問しました。正に当クラブがクラブテーマと

６月３日(火)高崎セントラルロータリークラブ例会報告

賛高

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70

TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733

例 会 / 毎週火曜日　18時30分

E-mail:takasaki-cent@rid2840.jp

　
会　員　総　数
出席計算会員数
当日出席者
会場出席率(％)

出席報告
(６月３日)

35
33
22

66.00

ロータリーを磨こう、
　　　 そして一歩向上しよう!

■論語より■

子日く、　徳ある者は必ず言あり。

言ある者は必ずしも徳あらず。

仁者は必ず勇あり。

勇者は必ずしも仁あらず。

　孔子が言われた。徳ある人には、

必ずその徳に裏打ちされた言葉があ

る。しかし、いい言葉を話す人に、

すべて徳があるとは限らない。それ

と同じように、仁がある人には必ず

勇気があるが、勇気がある人に必ず

仁の心があるとは限らない。　

「言葉は人なり」というが、立派な

人は言行一致である。仁徳を実行するにも勇気がな

くてはならない。したがって、本当に仁徳のある人

は、仁勇一致なのである。

　　　　　　　　　※｢声に出して活かした論語70｣

　　　　　　　　　　　　　　三戸岡道夫より抜粋

ニコニコＢＯＸ

 森本　　 淳 君　本年度は大学・短大・高校共に定員を満

　　　　　　　　　　たし、無事にスタートしました。日頃のご支

　　　　　　　　　　援に感謝致します。

 石橋　克美 君　50歳になります。

 関口　朋克 君　先月は妻と次男の誕生日でした。改めて

　　　　　　　　　　ニコニコさせていただきます。

 水上　勝之 君　今日は、最終理事会を終了しました。

　　　　　　　　　　 一年間有難うございました。

　6月は、『ロータリー親睦活動月間』でした。本

日3日、私の会長退任の挨拶をさせて頂きました。

10日各委員長退任のご挨拶があります。17日は、

年度最終例会としてビューホテルにて例会をさせ

て頂きます。

　私は、この一年セントラルRCの運営を100点満点

にての運営が出来ませんでした。

　しかし、皆様の正しいご指導と、アドバイスに

より、1年間曲がりなりにも皆様とご一緒に楽しく

運営できました事をお礼申し上げます。

　今年度の会長は皆様でした。本当に有難う御座

いました。又新年度は10周年記念事業が有ります。

皆様のお知恵と、アドバイスを宜しくお願い致し

ます。

しのたまわ とく げん

もの

じんしゃ ゆう

しています(将来の水の確保)にぴったりの職場訪問

でした。

　11月は『ロータリー財団月間』でした。11日には、

家族親睦旅行として、山梨の層雲峡に、沢山のご家

族と楽しい1日を過ごせました。14日には、3RC合同

親睦例会が行われました。27日には、早くも次年度

役員紹介がありました。因みに、私と会長エレクト

の栁澤氏と台湾の華陽ロータリークラブに表敬訪問

をしてまいりました。10周年記念の実行委員長を仰

せ遣いました事と、10周年記念を行う事を、伝えて

参りました。

　12月は『家族月間』でした。11日次年度の新理事

氏名が行われました。18日には家族例会であります

、クリスマス例会が当ビューホテル9Fにて、和やか

に又盛大に行われました。22日には高崎南RCと合同

街頭募金が、高島屋前と日興コーディアル証券前に

て行われました。

　1月は、『ロータリー理解推進月間』でありまし

た。15日6RC合同新年会が当ビューホテルにて開催

されました。22日には、親睦例会であります、新年

例会が多数の会員のご列席により華やかに開催され

ました。

　2月は、『世界理解月間』でした。12日には1月29

日に予定されていた、高崎南RCとの合同新年例会が

メトロポリタンホテルにて開催されました。23日に

は、観音山、風車にて、ロータリー創立記念日『ロ

ータリーを祝おう』を行い、世界中のロータリアン

がお祝いいたしました。

　3月は、『識字率向上月間』でした。18日にはク

ラブ奉仕による(茶道例会)が田町にあります、豊田

園にて井田会員のご母堂様の亭主により厳かに、

又楽しく行われました。

　4月は『ロータリー雑誌月間』でした。8日雨の

中、新潟南、高崎南RCとの恒例、花見例会を行い

ました。11時30分、高崎駅にお出迎え、暢神荘にて

昼食(お神酒が相当入ってました)それから、只今高

崎市で開催中のフラワーフェスティバルを見学し

て、6時より、メトロポリタンにて恒例の『観桜会』

を華やかに行いました。

　5月には、20日に次年度委員長予定者会議が行わ

れました。


